

Critican a gobierno francés por reconocer a Juan Guaidó



París, 13 ene (RHC) Franceses solidarios con las causas justas de América Latina criticaron hoy la decisión del gobierno de su país de reconocer al autoproclamado presidente de Venezuela, Juan Guaidó, lo cual consideraron una subordinación a Estados Unidos.

Causa indignación esta postura oficial, que una vez más demuestra un seguimiento ciego a la política agresiva de la administración de Donald Trump contra Venezuela, declaró a Prensa Latina, Michel Taupin, encargado de Comunicación de la asociación Cuba Sí France.

De acuerdo con el activista, la entidad creada en 1991 condena de manera enérgica la posición que constituye “el apoyo al títere de Trump, un caballo de Troya de los halcones de Washington”.

El jueves, la Cancillería gala señaló que “para Francia, Guaidó es el presidente de transición para la realización de una elección presidencial libre y transparente en Venezuela”, después de que el diputado fuese proclamado presidente de la Asamblea Nacional en un acto calificado de show mediático sin respaldo legal.

Rechazamos categóricamente las mentiras invocadas, que la propia realidad desmonta, subrayó Taupin.

Para el integrante de Cuba Sí France, el reconocimiento por París al títere estadounidense destroza su credibilidad ante el mundo.

“La voz de una Francia independiente, orgullosa y que apoya la emancipación de los pueblos, lamentablemente y trágicamente se ha vuelto inaudible”, denunció.(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/211822-critican-a-gobierno-frances-por-reconocer-a-juan-guaido>



Radio Habana Cuba